

Mario Bédard CPA, CA (iA Groupe financier)

Vice-président, Placements immobiliers

Profil

Mario Bédard occupe le poste de Vice-président, Placements immobiliers, iA Groupe financier. Il est responsable des activités immobilières canadiennes, tant au point de vue des opérations quotidiennes que des investissements. En tant que gestionnaire de services immobiliers, son portefeuille comprend des immeubles de bureaux, des centres commerciaux et des résidences pour personnes âgées.

Parcours professionnel

Il est diplômé en Sciences comptables et en Administration des affaires de l'Université Laval et est membre de l'Ordre des comptables professionnels agréés du Québec (CPA, CA). Il détient aussi une licence de courtier immobilier agréé et est membre de l'OACIQ. Il a été Premier vice-président chez Bentall Kennedy pour près de 13 ans et a occupé des postes financiers importants pour divers organismes privés et publics. En 1995, il fonde le Groupe Immobilier VALOR inc. dont il est le président et au cours des 9 années suivantes il développe notamment la Cité Multimédia de Montréal, un complexe immobilier de près de 1,5 million de pieds carrés.

Rayonnement

Il est président du conseil d'administration de la Fondation immobilière de Montréal pour les jeunes, membre du conseil d'administration de la Fondation de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont et membre du conseil d'administration de la Fondation du Musée Pointe-à-Callière, ainsi que de ses comités d'audit et de gouvernance et stratégie.

22 juillet 2019

Mario Bédard CPA, CA (iA Financial Group)

Vice President, Real Estate Investments

Profile

Mario Bédard is Vice President, Real Estate Investments at iA Financial Group. He is responsible for Canadian real estate activities, both in terms of daily operations and investments. As manager of real estate services, his portfolio includes office buildings, shopping malls and senior residences.

Professional Background

He graduated in Accounting and Business Administration from Laval University and is a member of the Chartered Professional Accountants of Quebec (CPA, CA). He also holds a Chartered Real Estate Broker Licence and is a member of the OACIQ. He was Senior Vice President at Bentall Kennedy for nearly 13 years and has held senior financial positions in various private and public organizations. In 1995, he founded Groupe Immobilier VALOR Inc. as President and over the following 9 years he notably developed the Cité Multimédia of Montreal, a building complex of about 1.5 million square feet.

Outreach

He is president of the board of directors of the Montreal Real Estate Foundation for Kids, a member of the board of directors of the Fondation de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont and a member of the board of directors of the Pointe-à-Callière Foundation Museum, as well as its Audit Committee and Governance and Strategy Committee.

July 22, 2019